

## MÜLLER-OMICRON STELLT KRISTALL PERFECT A70 VOR **MÜLLER-OMICRON INTRODUCES KRISTALL PERFECT A70**

■ Müller-Omicron, ein deutscher Hersteller von hochwertigen Silikonem für Zahnarztpraxen und Dental-labore, präsentiert auf der IDS ein neues Highlight in seinem Portfolio – kristall PERFECT A70, ein transparentes A-Silikon, das durch höchste Transparenz für eine perfekte visuelle Kontrolle und Lichtdurchlässigkeit sorgt.

Dank seiner hohen Präzision, Shore-Härte und Reißfestigkeit findet kristall PERFECT A70 in der Zahnarztpraxis Anwendung als Bissregistriermaterial und Silikonschlüssel zur schnelleren und einfacheren Seiten- und Frontzahnrestauration mit Kompositen sowie Übertragung von Brackets vom Modell in den Mund. Die Laborvariante, kristall PERFECT LAB A70, wird zur Anfertigung von temporären oder dauerhaften Kronen oder Veneers eingesetzt. Beide Materialien erleichtern und verkürzen den Fertigungs-



prozess und gewährleisten eine optimale Sichtkontrolle und sichere Polymerisation durch eine präzise Abformung.

Neben der Demonstration der klassischen und scanbaren Abformsilikone präsentiert das Unternehmen auch eine komplette Desinfektionsmittellinie, wobei die Flächendesinfektionstücher Dentalrapid SD wipes,

die in vier Größen erhältlich sind (S, M, L und XL) im Fokus stehen. ◀

■ Müller-Omicron, a German manufacturer of high-quality silicones for dental practices and laboratories, presents a new highlight in its portfolio at IDS – kristall PERFECT A70, a transparent A-silicone (vinyl polysiloxane, VPS) that ensures perfect

visual control and light transmission through maximum transparency.

With its high precision, Shore hardness and tear resistance, kristall PERFECT A70 is used in dental practices as a bite registration material and silicone key for faster and easier posterior and anterior restorations with composites, as well as for the transfer of brackets from the model

to the mouth. The laboratory version, kristall PERFECT LAB A70, is used for fabricating temporary crowns or veneers. Both materials facilitate and shorten the fabrication process while ensuring optimal visual control and safe polymerisation through precise impressions.

At the company's booth, Müller-Omicron offers demonstrations of its classic and scannable impression silicones and bite registration materials. Additionally, the company presents a complete line of disinfectants, focusing on Dentalrapid SD wipes, which are available in four different sizes (S, M, L and XL). ◀

**Müller-Omicron,  
Germany**

[www.mueller-omicron.com](http://www.mueller-omicron.com)

**Hall 4.2,  
Booth H090/I091**

## GLS LOGISTIK: INNOVATIVE LOGISTIKLÖSUNGEN FÜR DIE DENTALBRANCHE **GLS LOGISTIK: INNOVATIVE LOGISTICS SOLUTIONS FOR THE DENTAL INDUSTRY**

■ GLS Logistik aus Kassel ist ein führendes und innovatives Großhandels- und Dienstleistungsunternehmen in der deutschen und europäischen Dentalbranche. Das Unternehmen präsentiert ein umfassendes Logistikkonzept, das den gesamten Prozess von der Beschaffung bis zur Auslieferung abdeckt. Das Angebot richtet sich an alle Händler der Dentalbranche und bietet maßgeschneiderte Lösungen, die höchste Ansprüche an Qualität und Effizienz erfüllen.

Im Rahmen des Services werden Dentalprodukte sicher und termingerecht eingekauft, fachgerecht geprüft und in modern ausgestatteten Lagern gelagert. Dabei stehen bis zu 25.000 Produkte nahezu unmittelbar zur Verfügung, was eine schnelle Reaktion auf aktuelle Anforderungen ermöglicht. Durch flexible Lagerhaltung und optimierte Prozesse gelingt es, Bestellungen präzise zu kommissionieren und direkt an den Endkunden zu versenden. Moderne IT-Lösungen und innovative Technologien unterstützen dabei die lückenlose Überwachung und Steuerung des gesamten Logistikprozesses.

Die Abläufe umfassen den strukturierten Einkauf, die kontrollierte Lagerung sowie den pünktlichen Versand – alles unter Einhaltung höchster Qualitätsstandards. Ein engagiertes Team sorgt dafür, dass individuelle Kundenbedürfnisse erkannt und passgenaue Lösungen entwickelt werden. GLS Logistik versteht sich als verlässlicher Partner, der durch seine Erfahrung und Kompetenz zukunftsweisende Logistiklösungen für die Dentalbranche bietet. ◀

■ GLS Logistik, based in Kassel, Germany, is a leading and innovative wholesale and service company in the German and European dental industry. The company presents a comprehensive logistics concept that covers the entire process, from procurement to delivery. The offering is aimed at all dental dealers in the industry and provides tailored solutions that meet the highest standards of quality and efficiency.

As part of the service, dental products are procured securely and on schedule, expertly inspected, and stored in modern, state-of-the-art warehouses. With up to 25,000 products

available for immediate access, a rapid response to current demands is ensured. Through flexible warehousing and optimised processes, orders are precisely picked and shipped directly to the end customer. Modern IT solutions and innovative technologies support the seamless monitoring and management of the entire logistics process.

The processes include structured procurement, controlled storage, and timely shipping – all executed in adherence to the highest quality standards. A dedicated team ensures that individual customer needs are identified and that customised solutions are developed. GLS Logistik positions itself as a reliable partner that provides forward-thinking logistics solutions for the dental industry through its extensive experience and expertise. ◀

**GLS Logistik Dental  
Handel, Germany**  
[www.gls-dental.de](http://www.gls-dental.de)

## DIE ZUKUNFT DER DENTALTECHNIK: VHF PRÄSENTIERT INNOVATIVE CAM-LÖSUNGEN **THE FUTURE OF DENTAL TECHNOLOGY: VHF PRESENTS INNOVATIVE CAM SOLUTIONS**



■ Die Firma vhf zeigt auf der IDS, wie ein optimales CAM-Gesamtsystem für Dentallabore und Chairside-Anwendungen funktioniert. Mit perfekt aufeinander abgestimmten Fräsmaschinen, Fräsworkzeugen und CAM-Software ermöglicht vhf die Bearbeitung aller gängigen Dentalmaterialien in höchster Qualität. In Köln präsentiert vhf sämtliche Maschinen aus drei leistungsstarken Klassen: EASE, PERFORMANCE und HIGH END. Damit findet sich für jede Anwendung – egal, ob im Labor oder in der Praxis – die passende Lösung.

Einen Besuch wert ist auch die vhf academy mit neuen Schulungsangeboten für Anwenderinnen und Anwender von Fräsmaschinen. Am Messestand gewähren Expertinnen und Experten der vhf academy einen Blick hinter die Kulissen.

Ein Highlight ist zudem der erste Einblick in die neue vhf-Digitalwelt mit intuitiv zu bedienender und automatisierter CAM-Software dentalcam 9 sowie der digitalen Kundenplattform myvhf für die smarte Maschinenübersicht und -verwaltung. ◀

■ At IDS, vhf demonstrates how an optimal CAM system for dental

laboratories and chairside applications works. With perfectly matched milling machines, milling tools and CAM software, vhf enables the machining of all common dental materials to the highest quality. In Cologne, vhf presents its complete range of machines from three powerful classes: EASE, PERFORMANCE and HIGH END. This ensures the right solution for every application – whether in the laboratory or in practice.

The vhf academy is also worth a visit, offering new training courses for users of vhf milling machines. At the exhibition booth, experts from the vhf academy will provide a behind-the-scenes look at their work.

A highlight is the preview of the new vhf digital world, featuring the intuitive and automated CAM software dentalcam 9, along with the digital customer platform myvhf for smart machine monitoring and management. ◀

**vhf camfactory,  
Germany**

[www.vhf.com](http://www.vhf.com)

**Hall 1.2,  
Booth C038/D039**

